





A partir de hoy

El Aeropuerto de Ibiza estrena ruta con Nantes y con Múnich este fin de semana

- Las compañías que las operarán son Volotea y Lufthansa respectivamente
- Estas rutas suponen un total de 90 operaciones y más de 12.000 plazas ofertadas para pasajeros

17 de mayo de 2013

El Aeropuerto de Ibiza amplía su abanico de rutas internacionales para esta temporada de verano, con el estreno de dos nuevas; una a la ciudad de Nantes y otra a Múnich.

A partir de hoy, y hasta final de temporada, Volotea comienza a operar una nuva ruta a Nantes, con una frecuencia de dos días a la semana; los lunes y viernes.

Con un total de 48 movimientos programados, la compañía española ofertará 6.000 plazas para pasajeros. Lo hará mediante un Boeing 717, cuya capacidad es de 120 personas.

Además de conectar Ibiza con la ciudad francesa, lo hace también con otros destinos nacionales e internacionales, través de rutas con Palermo, Bari, Burdeos, Oviedo y Zaragoza.

Ruta a Múnich

El aeropuerto contará también desde mañana con una ruta más a la ciudad alemana de Múnich, de la mano de Lufthansa. Se operará los

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes Tel. 971 787 450 / 971 787 452 Fax 971 789 014 pmi_comunicacionbaleares@aena.es www.aena-aeropuertos.es sábados y los domingos con un A319 o un A320 con capacidad máxima de 150/180 plazas respectivamente.

Los movimientos previstos para estos meses son 42, con un total de 6.146 plazas ofertadas.

Los datos del aeropuerto de Ibiza con respecto al mercado alemán, incrementan positivamente, gracias a estas nuevas conexiones de Lufthansa, junto con las programadas por Air Berlin y Cóndor.